
食の安全推進のためのタウンミーティング結果

開催日：令和3年1１月１2日（金）

主   催：静岡県

Ⅰ　参加者

（1）男女比
男性 0人
女性 14人
合計 14人

Ⅱ　タウンミーティングについて

（1）タウンミーティングの満足度

Ⅲ　意見・感想（アンケートから抜粋）

○静岡県の取組を初めて知った。食育の本を活用させていただく。

○添加物のことをもっと知りたかった。

○子どもには安全な物を食べさせたいという思いから、気をつけて食品を選ぶようにしている。

○食品表示のルールについて知ることができて良かった。

Ⅳ　参加者からの質問（１問）＋意見（２問）

○添加物は、気になる。

場　 所：伊豆の国市田京幼稚園

当日参加人数：14人

○食品添加物や残留農薬の危険性を考慮し、オーガニック食品を給食で提供するなど子どもの健康を守る取組をし
てほしい。

（県回答）国内使用されている添加物は、厚生労働大臣が人の健康を損なうおそれがない場合として指定したもの
以外は使用できないことになっている。また、使用するにあたって安全を確保し、さらに安定した品質を保持するた
め、使用基準や成分規格等が細かく設定されている。

○食品を購入する際は、産地を見て買うようにしている。

（県回答）加工食品については、令和４年度以降に製造される商品について、すべての食品の原料原産地が表示さ
れることになるので、購入の際参考にしていただきたい。

○アクションプランの説明P11にある「使用していない添加物を表示」とは、どのような違反だったのか。

（県回答）保健所の抜き取り検査したところ、食品に使われていない添加物が表示されていた。
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